

小田急線

# 頼れるドクター

2024-2025版

私たちの街の  
ドクター

117名

相模原市  
の情報も掲載

特集1 安心のための配慮がうれしい  
患者の不安や怖さを減らす  
工夫をしているクリニック

特集2 通いやすい工夫がいっぱい  
スムーズな受診に  
取り組むクリニック

“みんなのかかりつけ医事情”大調査  
病気を予防し、元気な毎日を過ごすために  
血力アップを始めよう！

マンガでわかる  
メンタルヘルスとの  
向き合い方

スペシャルインタビュー  
元サッカー日本代表  
中村 憲剛



特長や方針を徹底取材!  
地域の病院紹介

・大和徳洲会病院

検査・治療レポート  
医療トピックス

糖尿病治療、不妊治療、  
白内障手術、食物アレルギー、  
歯周病治療、小児矯正治療

Doctors File  
ドクターズ・ファイル  
特別編集



①シックで落ち着いた雰囲気の院内 ②カウンセリングから治療まで一貫して院長が行う ③プライバシーに配慮し、個室の診療室も完備



12



6

インボーグメントセントを重視し、患者本位の診療を追求している大畠院長は、診療時間を十分に確保するため、1つの時間枠で診る患者は1人に限定。完全個室のプライベートな空間で、基本的にマンツーマンで診療にあたるなど、患者と良好な関係を築くためには努力を惜しまない。

「患者さんの希望をくみ取り、治療において重視したい点を把握した上で、複数の選択肢から希望に適した治療法を決定します。症状や見た目の改善だけでなく、患者さんのライフスタイルにフィットした提案を大切にしています」

## 力を入れている 治療・検査

患者一人ひとりの希望に沿ったオーダーメイドの歯科治療を心がける同院。患者の治療歴や清掃状況、嗜み合わせなどを見極めた上で、ライフスタイルにも合った治療を提案している。基本的に時間枠内では1人の患者のみを診療し、プライベートな空間を実現。初診には1時間ほどをかけ、口周辺のエックス線撮影を実施。口腔内の写真を患者と共に有しながら、十分なカウンセリングを経て治療にあたっている。治療開始後も、状況に応じて臨機応変に治療計画を変更。柔軟な対応ができる点も同院の強みだろう。歯科医院に苦手意識を持つ患者にも寄り添い、安心して通える雰囲気づくりを心がけている。



治療前に丁寧なカウンセリングと検査を実施

ている患者も少なくはない。そのような患者に対しても、口腔内の状況を確認し、撮影したエックス線画像を見るだけにするケースもあるという。以前勤めていた歯科で「歯を抜くしかない」と診断され来なくなつた患者がいた経験から、治療の無理強いをせず、本人が納得した上で治療を始める。「歯は削る」と弱くなつてしまふため、いかに悪い箇所だけを削れるか重視して治療しています。削る必要のない歯をもやみに削らないためにも、歯科医院は転々としないのがお勧めです。当院では患者さんとの対話を大切にし、納



④希望に合わせた治療方法を提案し、納得のいくゴールをめざす

DATA

**Tel** 03-5799-7395  
**Add** 世田谷区船橋1-1-1  
ヒルサイドビル2F  
**Parking** 無  
**Closed** 水/祝

A photograph showing the exterior of a modern university building under a clear blue sky. The building features large glass windows and a grey facade.

Map P191 R-2



一般歯科や小児歯科、口腔外科、インプラント治療など幅広い症例に精通する大畠院長は、穏やかで優しく、相談しやすい方です。オールラウンダーとして先進機器を駆使した高度な技術を提供しつつ、親切な接客で患者様の心も喜んでいます。

、患者さん第一の診療を心がけているのは、医であるお父さまの影響だそう。「自らがしてほしい治療を提供したい」という言葉から患者さんの信頼関係を大切にする姿勢を感じます。

千歳船橋駅から徒歩1分、駅から近い好立地にある「大畠歯科医院」。都内のクリニックで研鑽を重ねた大畠洋平院長が「地域に根差したかかりつけ医」をめざし、平成24年に開院した。

は、一般歯科から小児歯科、口腔外科、歯周病治療、インプラント治療、ホワイトニングなど、オールマイティーな診療を提供している。「患者さんに笑顔で帰ってほしい」との思いから、院長は十分なコミュニケーションを心がけてい

るという。初回に患者の要望を丁寧に聞き取ることで、以降の治療もスムーズに進むのだそうだ。

「例えば得意分野の一つである補綴治療では、審美性と機能性、快適性を兼ね備えた治療に努め、5年後、10年後をイメージした健健康な口腔内を患者さんと考えます」

口の中は見えづらく、患者が自分の状態を把握しきれていないケースも多い。そのため、同院では口腔内カメラと歯科用CTを導



2002年日本大学松戸歯学部卒業、2006年東京医科歯科大学大学院修了。都内のクリニックなどで経験を積んだ後、父のクリニックがある千歳船橋エリアで開業。一般歯科をはじめ、小児歯科、口腔外科、インプラント治療、ホワイトニングなど幅広く対応。インフォームドコンセントを重視して診療にあたる。